



令和8年2月号

花園公民館だより



—地域づくりの拠点— ふれあい 学び つなぐ 文責 館長 坂崎 浩
宇土市古保里町977 ☎23-2825 e-mail:uto-hanazono@vega.ocn.ne.jp

12/6(土) 花いっぱい運動(冬)



みんなで植えました

花園校区婦人会長や花園小の児童（青空教室）、保護者の皆さんに「花いっぱい運動」として、コミュニティセンターと公民館の花壇に花苗を植えて頂きました。今回は、パンジー、ビオラ、ノースポールです。お陰さまで、色鮮やかに花が咲き誇っています。ありがとうございました。後日、キンギョソウ、キンセンカ、ポピーの苗も植えました。これから花いっぱいの公民館になるのが楽しみです。

12/12(金) 花園小2年生公民館見学

花園小2年生が生活科の学習で公民館、コミュニティセンターの見学に来ました。公民館の役割や職員の仕事、施設等について説明し、子供たちからの質問を受けました。続いて、公民館とコミュニティセンターの各部屋の様子を見学しました。1月7日（水）には、2年生からお礼の手紙をいただきました。コミュニティセンターに掲示していますので、ぜひ御覧ください。

12/12(金) 駐車場竹林伐採



利用者の「ありがとう」の言葉です



どんな時がうれしいですか？

市農林政策課より花園公民館裏（北側）駐車場フェンス際にあった竹林を2日半かけて伐採していただきました。明るく広々とした駐車場になりました。また、花園幼稚園の文字も見えるようになりました。ゴミが落ちていない清潔感のある駐車場を維持していきたいと思います。

12/15(月) 花園駐在所連絡協議会定例会

花園地区振興会長や婦人会長、東部民児協会長、生活安全パトロール隊代表、公民館長、宇城警察署、花園駐在所による定例会が開催されました。協議の中で、ドライバーから見て「歩行者が『右から左に横断中』の事故」が多いことの注意や他人になりすましてお金をだまし取る「電話で『お金』詐欺」への警戒を呼び掛けられました。

12/21(日) 花園校区婦人会による公民館清掃



花園校区婦人会

花園校区婦人会の皆さんに毎年恒例の公民館清掃を行っていただきました。調理室、談話室、和室、トイレ等の日頃できない所をきれいに清掃していただきました。ありがとうございました。

共同パトロール等警察と地域住民の連携した対応に努めます



12/25(木) 冬休み期間中のパトロール

花園青少協では、花園駐在所と連携して冬休み期間中にパトロールを行いました。第1班（花園地区体育会）は12月25日（木）に、第2班（花園小PTA）は1月7日（水）に実施し、青少年健全育成の啓発に努めることができました。



第1班花園地区体育会